

STIMMUNGSVOLLER GRABSCHMUCK GESCHMACKVOLLE GRABBEPFLANZUNG



An Allerheiligen besuchen viele Menschen den Friedhof und gedenken in Verbundenheit ihrer verstorbenen Angehörigen und Lieben. Zur Ehrung ihrer und um die Erinnerung an sie lebendig zu halten, werden die Gräber geschmückt und Lichter aufgestellt als Symbol für das «Ewige Licht», das den Verstorbenen leuchten möge. Norbert Kuster von der Gebr. Kuster AG in Stans, gelernter Gärtner und seit 35 Jahren für Friedhöfe und Innenbegrünung zuständig, sorgt gemeinsam mit seinem Team dafür, den letzten Platz der Lieben für den 1. November und das ganze Jahr hindurch ordentlich und gepflegt aussehen zu lassen.

Andenken bewahren

Ab Mitte Oktober gibt es im neuen Blumen-geschäft und Gartencenter Kuster am Bahnhofplatz 1 in Stans eine grosse Auswahl an vielfältigem Grabschmuck für Allerheiligen in Form von Gestecken, Herzen und Kreuzen, dekoriert mit Trockenmaterial wie Zapfen, Moosen, Hölzern und Zweigen. Ebenfalls werden Schalen bepflanzt mit Besenheide, dem Heidekraut Erika, Skimmia, Asten, Chrysanthemen oder Gräsern und verleihen in ihren gedeckten, herbstlichen Farben weiss, violett, rot und grün ein harmonisches Erscheinungsbild.



Norbert Kuster sorgt für würdigen Schmuck und Bepflanzung

Im Lauf der Jahreszeiten

Ab Mitte Oktober ist auch die Zeit, die Grabstelle winterfest zu machen und in ruhigem Stil zu bepflanzen, wie es der nun ebenfalls zur Ruhe kommenden Natur entspricht. Nach dem Jäten, Säubern, Bereinigen der Ränder und Zurückschneiden des Sommerflors werden winterharte, pflegeleichte Gewächse wie Erika, Besenheide und Skimmia mit ihren roten Beeren gepflanzt. Auf diese Weise ist das Grab auch im Winter gepflegt und zusammen mit gesetztem Efeu, Immergrün und Pachysandra ein farblich stimmiger, stets schön anzusehender Ort, der Trost spendet und den unsere Angehörigen verdient haben.



Stiller, geschmackvoller Gruss



Natürliches Allerheiligen-Gesteck

Auf Ostern und den Frühling hin schmücken dann wieder Setzlinge von u.a. Tulpen, Stiefmütterchen, Hornveilchen und Narzissen in frischem Gelb, Rot und Orange die Grabstelle und im Sommer Fuchsien, Begonien, Tagetes, Geranien und anderer Sommerflor in seiner herrlich-bunten Blütenpracht.

Bestens umsorgt

Norbert Kuster und sein Team beraten und begleiten langjährig erfahren Angehörige und Hinterbliebene hinsichtlich des Grabschmucks und der Grabpflege. Mit einem Abonnement kümmern sich die Spezialisten der Gebr. Kuster AG ganzjährig und professionell um alles Notwendige und Gewünschte zur richtigen Zeit, damit das Andenken auf dem Friedhof jederzeit gepflegt bewahrt bleibt.

Bianca Kemke

Bildmaterial: Gebr. Kuster AG



Stilvolle Grabbepflanzung

**Danke für die
Mitwirkung an**

Gebr. Kuster AG
Bahnhofplatz 1 • 6370 Stans
041 619 20 80
info@blumenkuster.ch
www.blumenkuster.ch